

936. Armenwesen. Nach Einsicht eines Antrages der  
Direktion des Armenwesens  
hat der Regierungsrath beschlossen:

1. Es ist folgendes Schreiben an den schweizerischen Bundesrath zu richten:

In Erledigung Ihres Schreibens vom 4. Mai, betreffend Vergütung der fl. 12. 40 betragenden Kosten für Verpflegung des Rudolf Emil Meier von Stallikon im öffentlichen Krankenhouse zu Kitzbühel, Throl, — beeihren wir uns, Ihnen zu Handen der f. f. österreichisch-ungarischen Gesandtschaft und unter gleichzeitiger Rücksendung der Spitalakten das vom Gemeindrathé Stallikon ausgestellte Armutzzeugniß für den Verpflegten zu übermitteln.

2. Mittheilung an die Direktion des Armenwesens.